

**20.09.12**

K

**Vorschlag**  
an den Bundesrat**Benennung eines Mitglieds des Kuratoriums der Stiftung "Haus der Geschichte der Bundesrepublik Deutschland"**Die Ministerpräsidentin  
des Saarlandes

Saarbrücken, den 17. September 2012

An den  
Präsidenten des Bundesrates  
Herrn Ministerpräsidenten  
Horst Seehofer

Sehr geehrter Herr Bundesratspräsident,

mit dem Wechsel von Frau Ministerialdirigentin Dr. Susanne Reichrath in ein anderes Ressort der Landesregierung ist die von ihr ausgeübte Mitgliedschaft des Saarlandes im Kuratorium der Stiftung "Haus der Geschichte der Bundesrepublik Deutschland" vakant.

Die Regierung des Saarlandes hat am 28. August 2012 beschlossen,

**Frau Staatssekretärin Andrea Becker**

vorzuschlagen.

Die Stellvertretung soll weiterhin von Frau Helga Knich-Walter wahrgenommen werden.

Ich wäre Ihnen sehr verbunden, wenn im Bundesrat eine entsprechende Beschlussfassung herbeigeführt werden könnte.

Mit freundlichen Grüßen  
Annegret Kramp-Karrenbauer